

Pressemitteilung

21.08.2024

"Jetzt geht's rund" beim Volksfest Mühldorf - Gesundheitsamt verteilt Kondome in Kooperation mit Taxiunternehmen

HIV ist nach wie vor ein Thema – auch in Deutschland. Ende 2023 betrug die Anzahl der Menschen mit HIV-Infektion in Deutschland ca. 96700 – etwa 10 % wissen nichts von ihrer Infektion. Dem Gesundheitsamt Mühldorf ist es daher wichtig, regelmäßig über HIV und AIDS zu informieren und präventive Maßnahmen zu ergreifen.

So sorgt die Behörde gemeinsam mit den Taxiunternehmen des Landkreises Mühldorf a. Inn im Rahmen mit der Aktion "Jetzt geht's rund" für sichere Höhenflüge. Während des Mühldorfer Volksfestes vom 30.08.-09.09.2024 werden Informationsbroschüren zu HIV, AIDS und sexuell übertragbaren Krankheiten – bestückt mit jeweils einem Kondom – von den teilnehmenden Taxiunternehmen an die Abend- und Nachtfahrgäste verteilt.

Ungeschützter Geschlechtsverkehr ist nach wie vor die Hauptursache für eine Ansteckung mit sexuell übertragbaren Infektionen oder HIV. Der Konsum von Alkohol führt oftmals dazu, dass Hemmungen fallen und der Schutz vor sexuell übertragbaren Krankheiten vernachlässigt wird. Wissen und Kondome sind jedoch der beste Schutz vor HIV und sexuell übertragbaren Krankheiten. Mit der Aktion "Jetzt geht's rund" will das Gesundheitsamt in Kooperation mit den Taxiunternehmen Blitz Taxi, Christianes Taxi, Ensar'sTaxi, Inn Taxi, Taxi Enzo und Taxi Huber das Bewusstsein für Safer Sax fördern und allgemein für das Thema sensibilisieren.

Informationen zum Thema erhalten Bürgerinnen und Bürger beim Gesundheitsamt Mühldorf a. Inn bei den Sozialpädagoginnen Bianca Ott 08631/699-518 und Carola John-Hofmann 08631/699-526 oder per Mail unter gesundheitsfoerderung@Ira-mue.de. Das Gesundheitsamt führt auch kostenlose und anonymisierte HIV-Antikörpertests durchgeführt durch. Unter 08631/699-310 können Termine vereinbart werden.





Bildunterschrift: Walter Gruber, Leiter Kulturamt und Volksfestorganisator; Bürgermeister Michael Hetzl; Adrian Zahud, Blitz Taxi Mühldorf; Andrea Bonakdar, stellvertretende Leitung Gesundheitsamt Mühldorf; Carola John-Hofmann, Sozialpädagogin Gesundheitsamt; Vincenzo Ciarletta, Taxi Enzo Mühldorf

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn